
 
 
 
 
 
 
 

COMMISSION FUTSAL 
 
 
 

Compte rendu de la réunion du : 03.06.2022 
Lieu : District Mosellan de Football 

 
Personnes présentes : René Becker- Lucas Joppe- Marwin Jacques- Bernard Millet- 
Sébastien Wicker- M.Guesmia- Gerard Winter- Patrice Kihl 
 
Personnes excusées : Pierre Blechmidt- Marie Morgane Gicquel- Roberto Galan Anne Marie Ebrech 
Alain Lefevre- Kevin Klam- Mustapha Malek- Christian Schaeffer- Nazzareno Zaffino 
 
Ordre du jour : 
 

Championnat 2022/2023 
Copa Cola Cup 
Tour de table 

 
Championnat futsal 2022/2023 : 
René informe les membres de la commission que dès le début de la saison prochaine (2022/2023), 
le DMF quittera l'interdistrict et que la commission organisera un championnat Moselle. 
Un groupe D1 sera créé ainsi que des groupes D2, les nombres de groupes seront déterminés en 
fonction des inscriptions des clubs. 
 
Copa Cola Cup 2021/2022 : 
René informe les membres de la commission que la phase de sélection de l'équipe qui représentera 
la Moselle à la Copa Cola Cup au tour régional aura lieu le Dimanche 19 Juin 2022 à WOIPPY. 
 
Les clubs qui participeront à la phase de sélection du 19 Juin sont : 
GANDRANGE - BEHREN - CO METZ - BROUDERDORFF - SEREMANGE - METZ GAB - SAINT JULIEN 
GUENANGE - FC WOIPPY - JS WENHECK - FC CREUTZWALD - FLEURY FLORANGE - MORHANGE 
 
Divers: 
Structuration de la commission: 
 
Les membres de la CDA/SCA attachés à la commission Futsal sont chargés de l'organisation des 
désignations et des formations des arbitres qui évolueront dans cette discipline, en relation avec les 
commissions Futsal et la CDA. 

* Désignation sur les compétitions Jeunes : Lucas Joppé 
* Désignation sur les compétitions Seniors : Thomas David 



* Formation des Arbitres 1er niveau : Pierre Blechschmidt 
* Formation des Arbitres 2ème niveau : Thomas David 
 

Les représentants de la CDA auprès de la commission : 
* Titulaire : Germain Muller 
* Suppléant : François Aulbach 
 

Tour de table : 
Marvin propose une réorganisation de la commission afin d'améliorer la gestion importante de 
celle-ci en utilisant 1 référent de chaque commission du district ce qui permettrait de se partager et 
faciliter les taches. 
 

 
RENÉ BECKER 
PREDIDENT DE LA COMISSION FUTSAL 


